



Nuestro servicio de auditoría de red está destinado a actualizar periódicamente la información clave de los elementos, operativa y arquitectura de una red a fin de que haya una correspondencia sin errores entre la red física real y la documentación que la describe e inventaría.

Las redes de comunicaciones no son estáticas. Se modifican con el paso del tiempo, se amplían, se reparan, se actualizan, etc. Sin un control periódico y una documentación completa y actualizada de todas estas modificaciones aumenta el riesgo de descontrol, inaficiencia y funcionalidad.

Una auditoría de red minuciosa, llevada a cabo por nuestros técnicos especializados, facilita información pormenorizada sobre qué elementos la constituyen, dónde se localizan, cómo están interconectados, en qué estado se encuentran y su eventual proximidad a la obsolescencia o saturación.

El resultado de esta auditoría se plasma en etiquetas identificativas in-situ y en el repositorio de la información recogida en una base de datos y aplicativo de gestión on-line.